



Förderverein zeichnete „Nachwuchs“ aus

Während der Jahreshauptversammlung des Fördervereins des Zentrums für angewandte Raumfahrttechnologie und Mikrogravitation (Zarm) an der Universität Bremen sind jetzt Preise an junge Wissenschaftler für besonders gute Leistungen verliehen worden. Zum anschließenden Fototermin im Fall-

turm versammelten sich (von links): Prof. Hans.-J. Rath, Astronaut Dr. Ulf Merbold, die Preisträger Thorsten Coordes, Heinz Reichert und Torsten Staf-feldt, Rektor Prof. Jürgen Timm sowie Dr. Johann Schäffler, Vorstandsvorsitzender der Messerschmitt-Bölkow-Blohm AG.